



Durante segunda jornada de feriado de Fiestas Patrias:

# Asesinato de carabinero de franco y al menos otros tres nuevos homicidios en la capital

Desde la fiscalía confirmaron que el uniformado fue asaltado mientras conducía un taxi en Puente Alto, en el cual se desempeñaba también como conductor de aplicación.

OLIVER RODRÍGUEZ

Nuevamente un carabinero de franco murió mientras realizaba actividades remuneradas anexas a sus labores policiales, lo que ha reinstalado el debate en torno a las remuneraciones que recibe el personal uniformado, y por qué varios de ellos buscan vías de ingresos adicionales.

Al fallecimiento del sargento segundo Rodrigo Puga en agosto pasado, en las afueras del Teatro Caupolicán, donde se desempeñaba como guardia privado, la madrugada de ayer, el también sargento segundo Claudio Poza murió baleado en Puente Alto, tras haber sufrido un asalto a bordo del taxi en el cual, según confirmaron autoridades de gobierno, trabajaba.

El delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, informó que el policía prestaba servicios a través de aplicaciones de transportes, pero que en este caso, "probablemente paró a algún individuo en la calle en horas de la madrugada".

Desde la institución policial, en tanto, confirmaron que se trata de un funcionario con más de 17 años de servicio, quien actualmente se desempeñaba en la Subcomisaría Los Quillayes, en la comuna de La Florida.

En un comienzo, el hecho se investigó como un accidente au-

tomovilístico, pues su vehículo impactó contra un poste. Sin embargo, según indicó el fiscal Juan Cheuquiante, de la zona Metropolitana Sur, "con el pasar de las horas, se pudo determinar, a través del hallazgo y las pericias realizadas en el sitio del suceso, que se encuentran signos de evidencia balística tanto en el vehículo, en el asiento del piloto específicamente, y también en los restos de la víctima, que dice relación con un impacto balístico en su zona lumbar, que es en definitiva lo que causa la muerte".

Ante lo ocurrido, desde la oposición reforzaron los llamados al Presidente Gabriel Boric a impulsar el proyecto que aumenta las remuneraciones a Carabineros —en el caso del sargento segundo, recibe cerca de \$1,6 millón—



PERITAJES.— Personal especializado de Carabineros analiza la evidencia al interior del vehículo en que se desplazaba el funcionario de franco que fue baleado mortalmente.

y, tras la Parada Militar, el mandatario confirmó que la iniciativa será ingresada a fin de año.

Pero, además del crimen del carabinero de franco, al menos otros tres casos de homicidios consumados se registraron entre el mié-

ércoles 18 y ayer, 19 de septiembre.

Durante la noche del miércoles, un hombre fue asesinado de una puñalada en el tórax en la comuna de San Bernardo, en medio de una riña. Pese a ser trasladado al Hospital Parro-

quial de la comuna, la víctima no logró superar la gravedad de las heridas. La Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones investiga el hecho.

Con horas de diferencia, en la comuna de La Pintana, un hom-

bre murió tras ser baleado por desconocidos, quienes se dieron a la fuga.

Al respecto, el inspector de la PDI Eduardo Guíñez señaló que "se puede establecer que la persona fallecida correspondía a un sujeto de nacionalidad extranjera que en el día de hoy, en horas de la madrugada, transitaba a pie por la avenida antes mencionada, lugar donde fue abordado por al menos dos sujetos, quienes, premunidos de arma de fuego, dispararon en su contra y le provocaron la muerte en el lugar".

## Cadáver maniatado

En tanto, ayer, en plena vía pública de la comuna de Estación Central, se encontró el cadáver de un hombre maniatado y con heridas cortopunzantes.

Desde el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO), el fiscal Felipe Díaz indicó que se trata de un hombre "de entre 20 y 30 años con sus manos amarradas, fallecido y con heridas cortopunzantes a la altura de su cuello, sin perjuicio de que la causa final del fallecimiento va a ser determinada por los equipos del Servicio Médico Legal (SML)".

En esta línea, detalló algunas de las diligencias que se realizan, como "el empadronamiento de testigos en el lugar y cámaras de vigilancia, que nos permitan establecer el momento en que el sujeto fue probablemente transportado y dejado en este lugar".

El persecutor también confirmó que entre las hipótesis que se manejan se encuentra el que se trate de un asesinato vinculado al crimen organizado.

## 21 mártires durante gestión del general Ricardo Yáñez: última víctima no se incluye al no haber estado en servicio

Pese a que el fallecimiento del sargento segundo Claudio Poza no se incluye en el listado oficial de mártires de Carabineros, por no haber estado cumpliendo labores de servicio, ha llamado la atención el número de efectivos policiales que han perdido la vida durante la gestión del actual general director, Ricardo Yáñez.

Esto, ya que desde su llegada al cargo,

ocurrida el 19 de noviembre de 2020 en el marco del estallido, un total de 21 carabineros se han sumado al memorial que mantiene la institución para quienes fallecen en acto de servicio.

Los últimos tres carabineros que conforman esta lista son el sargento primero Carlos Cisterna Navarro y los cabos primeros Misael Vidal Cid y Sergio Arévalo Lobo, quienes

fueron asesinados en la emboscada ocurrida en Cañete, Región del Biobío.

Luego está el teniente Emmanuel Sánchez, quien fue abatido con al menos cuatro impactos de bala, frente a su familia, por parte de cinco delincuentes, en el marco del intento del uniformado por frustrar un asalto en la comuna de Quinta Normal, en abril.